



Cachan a diputada morenista dormida en plena sesión: "estamos muy cansados", justifica

Durante la sesión del martes 12 de noviembre, en la [Cámara de Diputados](#), la legisladora **Herminia López Santiago** llamó la atención por **haberse quedado dormida** mientras debería estar trabajando, lo que generó la crítica de sus compañeros diputados y de la población en general.

La imagen de la diputada morenista López Santiago, dormida en su curul durante la discusión de una **reforma constitucional sobre el maltrato animal** muy pronto se difundió en las redes sociales por lo que se volvió viral, causando indignación entre los usuarios.

“No tomo medicamentos, pero siento que es de mala fe esta acción que hicieron porque saben el ritmo de trabajo que tenemos. Yo no vengo aquí de mala fe como lo hacen los que están aquí. Realmente, siempre buscan a ver de dónde sacan para el taco”, se justificó la diputada.

<https://www.debate.com.mx/politica/Cachan-a-diputada-morenista-dormida-en-plena-sesion-estamos-muy-cansados-justifica-20241113-0075.html>